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－能勢高校の進路指導とその成果－ 

この 3月に卒業した５９期生（中高一貫・総合学科７期生）進路状況 

卒業者数  男３１名 女３１名 計６２名  

 ５９期生（人数・割合） ５８期生 ５７期生 ５６期生 

四年制大学 １９人  ３０．６％ 27.0％ 29.3％ 40.9％ 

短期大学 ５人   ８．１％  4.7％ 12.0％ 10.6％ 

専門・各種学校 ２３人  ３７．１％ 39.7％ 26.7％ 25.9％ 

(このうち看護学校) (２人)  （３．２％） （1.6％） (0％) (1.5％) 

就 職 １３人  ２１．０％ 23.8％ 25.3％ 21.1％ 

その他 ２人   ３．２％  4.7％  6.7％  1.5％ 

卒業生数 ６２人 １００．０％ ６３人 ７５人 ６６人 

平成２４年度は、国公立大学に２名合

格しました。１名は島根大学法文学部で

歴史系の学科の専攻です。もう１名は鳥

取環境大学環境学部で環境系の学科の

専攻です。私立大学では、農学部や工学

部などの理系にも合格し、近畿の人気大

学への合格者数が増えました。また、進

路未決定者が昨年度よりさらに減りました。 

 

四大進学者  男１１名  女８名  １９名     短大進学者 男２名  女３名  ５名 

合格大学   (延べ合格者数２４名)  ＊は浪人生 

〔国公立大学〕  ＊島根大学 法文学部(１)     鳥取環境大学 環境学部(１)   

〔私立大学〕 

関西大学 化学生命工学部(１)    ＊龍谷大学 文学部(１)        大阪工業大学  工学部(１)           

近畿大学  経営学部(１) 農学部（１） 摂南大学  工学部(１)        大阪学院大学 経済学部（２） 

大阪電気通信大学  工学部(１)金融経済学部（１）    追手門学院大学   経済学部(１)   

京都学園大学 人間文化学部(２)  大阪芸術大学 芸術学部(２)  梅花女子大学 文化表現学部(１)       

関西国際大学  教育学部(１)    甲子園大学 栄養学部(１)  宝塚医療大学  保健医療学部(１)  

宝塚大学   看護学部(１)        兵庫大学 看護学部(１)      大手前大学  総合文化学部(１)     

 

合格短大 (延べ合格者数５名) 

大阪青山短大(１) 湊川短大(２)   園田学園女子大学短大(１) 龍谷大学短大（１） 

 

専門学校進学者 おもな進学先 男１１名  女１２名 ２３名 

公立南丹看護  大阪医療看護   平成リハビリテーション 東洋医療 大阪医療技術学園 

大阪ビジネスカレッジ  大阪観光  大阪リゾート・スポーツ  大阪文化服装学院  

大手前調理・製菓  大阪ベルェベル  関西ビューティープロ  修成建設  大阪こども 

大阪モード学園   神戸動植物環境  

 

就職者 おもな就職先 男７名  女６名  １３名 

能勢電鉄(鉄道係員) ローゼン製菓(製造)   廣済堂(印刷・製本) 一光(販売整備) 

マリンフード(製造)   米村歯科医院(歯科アシスタント) パソナ(地域人材訓練生) 

 

将来を見据えたキャリア教育 

・１年次生からすべての教育活動をキャリア教育として位置付け、「社会人基礎力」  

 など将来にわたり必要な力を育みます。  

徹底した個別指導 

・小規模校の特徴を生かし、尐人数授業を展開、徹底した個別の学習指導・進路指導を行って 

います。 

最適な学習環境 

・放課後や夏休み・冬休み・春休みの講習会、宿泊勉強会などを実施し、塾や予 

備校に通わなくても国公立大学などの難関大学に合格できるシステムがあります。 

 



 

  

  

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thoe  Ka Wei （トー カー ウェイ）です。カー ウェイと呼んでください。マレーシアの

首都“クアラルンプール”から来た長期留学生です。１７歳の中国系マレーシア人です。英語、

中国語、マレー語を話します。ホストファミリーは宿野の植浦さんです。来年２月まで日本に

います。よろしくお願いします。 

 能勢高校では、２年生のクラスでみんなと同じ授業を受けて

います。日本語学習については、能勢の町の人たちが、日本語

ボランティアとして学校に教えに来てくれています。乾先生、

石塚先生、松本先生、村山先生、中植先生、高見沢先生、岡本

先生、久保先生です。クラブは、書道、茶道、華道 ダンス、

空手です。日本の伝統文化をたくさん学びたいです。 

 

 

 

 

５月１５日（水）に、東郷小学校の朝の会で小学

生の皆さんと交流しました。マレーシアの地理・

人種・宗教・食べ物や衣装などの文化について日

本語で説明しました。かわいい小学生のみんなが

熱心に聞いてくれて、たくさん質問をしてくれま

した。とても楽しかったです。 

去年のディルさんのように、能勢町の全部の小

学校と中学校に行ってみたいです。よろしくお願

いします。 

 

 

 ５月２２日（水）浄るりシアターにて、「能勢町小中高一貫教育総会」が開催され、小中

高一貫教育の成果報告として、小林葵さん（大阪産業大学人間環境学部スポーツ体育健康学

科４回生 岐尼小学校・西中学校出身）、丹羽聖美さん（大阪体育大学体育学部健康・ス

ポーツマネージメント学科４回生 久佐々小学校・西中学校出身）が、能勢町で過ごした小

中高校時代を振り返ってスピーチをしました。２人は本校卒業生（５６期生 中高一貫・総

合学科４期生）で、６月３日(月)から能勢高校で３週間の教育実習にのぞみます。 

  ここで、スピーチの内容を紹介します。 

 小林さん「小中高と同じ仲間で楽しく過ごしたことで、絆が深まりました。尐人数教育の

おかげでいつも先生が見守ってくださり、挑戦する機会がたくさんある中で徐々に自分に自

信がついてきました。高校では、クラブ活動で尐ない部員でありながら頑張り通し、体育祭

では応援団長まで務めました。この地元能勢で得た自信、小中高一貫教育で得た豊かな心が

大学で様々な実習を受ける中で、また生活の中で生かされています。」 

丹羽さん「小学校２年生から野球に魅せられ、小学

校６年生ではジャパン代表に選ばれました。中学では

野球部キャプテン、高校でも小中と一緒にプレーした

仲間、先輩、後輩達と一生懸命、野球部でプレーしま

した。女子の私が試合に出場できない高校野球で頑張

れたのは、小中高一貫でつながる先生方の暖かい指導

があったからです。今、何事にもあきらめない負けな

い自分がいるのは、能勢高校野球部での活動のお陰で

す。」 

 

 

 

 ５月１２日（日）、本年度で２年目となる「ユネスコスクール高校生世界フォーラム準備セ

ミナー」が、大阪府立大学「 i-siteなんば」にてスタートしました。このセミナーは２０１

４年の「ユネスコスクール世界大会」に向けての準備のために行われます。本校からは昨年度

から参加している２年生３名に加えて、１年生４名が参加しています。今年度初めてのセミナ

ーでは、昨年度行われた「日韓中３カ国高校生フォーラム」の様子とその準備の１年間の振り

返り、参加校それぞれの学校紹介等の活動を通じて、本年度の目標である１１月実施の「アジ

ア太平洋高校生フォーラム」の成功に向けて協力して取り組むことを確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Apa  khabar?  Nama  saya  Ka Wei .  
アパ   カパー    ナマ    サヤ   カー  ウェイ （マレー語） 

「お元気ですか。私の名前は、カー ウェイです。」 

 

入学式で保護者にあいさつ 

「能勢町小中高一貫教育総会」 

東郷小学校にて 

留学生紹介！ 

ユネスコスクール高校生世界フォーラム準備セミナー 
 

2013年度参加メンバー 準備セミナーの様子 

空手道部の練習にて 

東郷小学校の朝の会で交流 


